



007527  
2014

## SOIR DE PREMIÈRE AU MUSÉE

Le président du Musée des beaux-arts de Montréal, Brian M. Levitt et la directrice et conservatrice en chef, Nathalie Bondil ainsi que le président du Musée d'art contemporain de Montréal, Alexandre Taillefer et le directeur général et conservateur en chef, John Zeppetelli ont le plaisir de vous inviter à l'ouverture de l'exposition

1 + 1 = 1

Quand les collections du MBAM et du MAC convergent

Le jeudi 20 février 2014, à 17h30

Pavillon Jean-Noël Desmarais  
Musée des beaux-arts de Montréal  
1380, rue Sherbrooke Ouest

Veuillez apporter cette invitation avec vous, car elle sera exigée à l'entrée.  
Valable pour deux personnes et non transférable.

**M** MUSÉE DES  
BEAUX-ARTS  
MONTREAL  
MUSEUM OF  
FINE ARTS

## MUSEUM PREMIERE

The Montreal Museum of Fine Arts  
Brian M. Levitt, President, and Nathalie Bondil, Director and Chief Curator and the Musée d'art contemporain de Montréal  
Alexandre Taillefer, Chair, and John Zeppetelli, Director and Chief Curator cordially invite you to the opening of the exhibition

1 + 1 = 1

When Collections Collide:  
The MAC at the MMFA

Thursday, February 20, 2014, at 5.30 p.m.

Jean-Noël Desmarais Pavilion  
The Montreal Museum of Fine Arts  
1380 Sherbrooke Street West

Please bring this invitation with you. You will be asked to show it at the door.  
Admits two. Not transferable.



MUSÉE D'ART  
CONTEMPORAIN  
DE MONTRÉAL

Québec



RBC Fondation®

La Fondation RBC est fière d'appuyer le programme d'art contemporain du Musée des beaux-arts de Montréal.

RBC Foundation is proud to support the contemporary art programme of the Montreal Museum of Fine Arts.



Cercle  
des jeunes  
philanthropes

Bell

AIR CANADA



The Gazette  
montrealgazette.com